

Die FDP im Ortsbeirat Mainz – Altstadt

Dr. Wolfgang Klee

Mainz, den 01.11.2022



Antrag zur Ortsbeiratssitzung am 16.11.2022

Aufwertung des Spielplatzes Ernst Ludwig Platz

Spielplätze in der Innenstadt sind rar gesät. Der kleine Spielplatz auf dem Ernst Ludwig Platz macht einen tristen, einfallslosen Eindruck. Trotzdem tummeln sich Alt und Jung in diesem Bereich. Kinder und Jugendliche nutzen die wenigen Spielgeräte: eine Rutsche, eine Schaukel, eine Tischtennisplatte, zwei Federwippen, ein Karussell.

Eine größere Vielfalt und eine Erneuerung würde die Aufenthaltsqualität des Platzes für die vielen Kinder und auch deren Eltern erhöhen. „Die letzten Spielgeräte stammen aus dem Jahr 2007. Seither ist nichts passiert“, sagte unlängst Jonas Herr, der die Patenschaft für den Spielplatz im Oktober übernommen hat.

Wünschenswert ist auch, dass die Kinder im neubauten oder renovierten Brunnen, gerade in heißen Sommer platschen können.

Es wird beantragt:

Die Spielgeräte auf dem Ernst Ludwig Platz zu erneuern bzw. zu ergänzen. Beim Bau bzw. der Restaurierung Kindern die Möglichkeit zum Platschen zu ermöglichen.

